

Lufthansa baut Logistikzentrum in Frankfurt

Lufthansa wird am Frankfurter Flughafen ein modernes Logistikzentrum errichten. Der Aufsichtsrat des Konzerns beschloss eine entsprechende Investition für das Frachtgeschäft in seiner heutigen Sitzung. Der Nachfolge-Bau des über 30 Jahre alten Lufthansa-Cargo-Centers soll im Jahr 2018 in Betrieb genommen werden.

Frankfurt bleibe trotz des Nachtflugverbotes das zentrale Drehkreuz für das Frachtgeschäft im Lufthansa-Konzern, hieß es. Dieses hatte zu einer deutlichen Anpassung des ursprünglichen Planungsumfangs geführt. Angesichts der dadurch entstandenen Nachteile im Wettbewerb gegenüber anderen Standorten sei es umso wichtiger über eine leistungsfähige Infrastruktur zu verfügen, teilte Lufthansa mit.

Das neue Logistikzentrum wird überwiegend auf dem bisherigen Gelände der Lufthansa Cargo im Norden des Frankfurter Flughafens errichtet. Modernste technologische Infrastruktur soll einen deutlich schnelleren Umschlag der Sendungen garantieren.

Der Baubeginn des Hauptgebäudes ist für 2014 geplant. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

